

組体操の実施校大幅に減少



自席から再質問と要望をする江野澤議員

内藤教育長 組体操の実施率は、昨年度に比べて小学校では半分に、中学校では約3分の1減少しており、ケガの発生割合も小学校で1・6ポイント、中学校

実施校は減りましたが、ヶガの発生率はまだ30%を超えています。そこで伺います。本年度の実施状況について、県教育委員会ではどのよう
に受け止めているのか。

江野澤議員 学校における組体操については、6月議会でも質問し、実施については危険を伴わない他の方法を含めて、対策や対応の検討をすることを要望させていただきました。

で9・4ポイント減少しているほか、骨折など重いケガの発生率も減少しています。

スやマスゲーム、その他集団行動や民族舞踏等を行つた学校がありました。

導・助言してまいります。

小学校での実施率は半減

治水対策 適切な河川改修を要望

A cartoon illustration of a small, red, spiky creature, possibly a porcupine or hedgehog, with a large mouth showing sharp white teeth.

イノシシの深刻な被害訴え！

大雨は予想以上に大量の雨
されるようになりました。
水を河川に導きます。適切
な管理によって、設計され

た雨水を処理できるよう、
強く要望します。

江野澤議員の質問項目

- ①館山自動車道の4車線化について
 - ②圏央道の4車線化について
 - ③京葉道路の渋滞解消について
 - ④都市計画道路西内河根場線及び中野畠沢線について
 - ⑤県道長浦上総線について
 - ⑥学校における組体操について
 - ⑦河川の治水対策について
 - ⑧有害鳥獣問題について

市町村、獣友会等の関係団体、地域住民等と連携して実施しているところです。

県では、今後どのようなイノシシ対策を行っていくつもりか、また、繁殖を抑えるための取り組みをどう考えているのか。

額は大きく、依然として頭数は減っていません。年度、南房総市では4千頭を捕獲すると言っています。今、新たな対策が必要とされています。しっかりとし、た情報を集め、適切な対策を強く要望します。